
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 幹事報告 】 山口 徹雄 幹事 
 

・10/2(水)は定例の理事会があります。 
 

・メールボックスに、「ガバナーと一緒にＰＢＧへ…」と 

 「ロータリー財団セミナー」の案内を入れさせて頂きました。 
 

・東京愛宕ロータリークラブの国際ロータリー加盟認証状伝達式典には、 

 横倉副会長と幹事山口が出席する予定です。 

             ２０１３年 ９月２４日  第２３１１回 No.１１                

ガバナー公式訪問 

【 会長挨拶 】 杉田 純一 日野ＲＣ会長 
 

・先程の、舟木ガバナーとの懇談会は、 

 和やかな雰囲気の中で、行う事が出来ました。 
 

・今日は飛火野 RCとの合同例会ということですが、 

 私は 2002年に飛び火野 RCに入会したのですが、 

 間もなく病気になった事もあり、その後もあまり出席しなかったので、 

 今日は何だか恐縮してしまいます・・・。 

≪例会プログラム≫ 
【司会】 
 小峯 敏夫 
 例会進行委員長 
 
【開会点鐘】 
 杉田 純一 会長 
 
【ロータリーソング】 
 ソングリーダー 
 清水 博雅 君 
『奉仕の理想』 
 
【ビジター・ゲスト紹介】 
 国際ロータリー第 2750地区 
 ガバナー 
 船木いさ子 様 
 

 国際ロータリー第 2750地区 
 多摩南グループ 
 ガバナー補佐 
 中込勝子 様 
 

 国際ロータリー第 2750地区 
 多摩南グループ 
 グループ幹事 
 阪口幸嘉 様 
 
【ニコニコ報告】 
 熊井 治孝 委員長 
 
【出席報告】 
 藤林 良昭 委員長 
 
【卓話】 
 国際ロータリー第 2750地区 
 ガバナー 
 船木いさ子 様 

【卓話】 国際ロータリー第 2750地区ガバナー 船木 いさ子 様 
 

・今年度もガバナーに就任しました、白金 RCの舟木です。 

 2750 地区にとって、皆さんのクラブが、どれだけ重要かを 

 確認して行きたいと思います。 
 

・今年度、RI会長のロン・バートンさんの想いとして、 

 『会員増強の推進』が上げられます。 

 RIでは 2015年まで、130万人にしようと言っています。 
 

・女性や、ローターアクト、インターアクトの卒業生を、ロータリアンに 

 迎え入れましょう。今年度、当地区は 200名の純増を掲げています。 

 4半期毎に、目標に対しての進捗を確認していただきたいと思います。 
 

・愛宕ロータリークラブが 8月に発足しました。 

 これは、40代の経営者が中心の若い会でございます。 

 また、4月の規定審議会で、専業主婦が入会可能になりました。 
 

・奉仕の充実 

 未来の夢計画によって、活用できる補助金が大きくなりましたので、 

 是非有効に使っていただきたいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 ニコニコ報告 】 熊井 治孝 委員長 

 本日のニコニコ： 36,700 円／累計 253,150 円 

 ビジターフィー：    0円／累計  10,000円 
 

 (ガバナー) 船木 いさ子 様  今日はよろしくお願いします。 
 

 (ガバナー補佐)中込 勝子 様  今日はよろしくお願いします。 
 

 杉田 純一 君  舟木ガバナー、朝早くから公式訪問ありがとうございます。卓話楽しみにしています。 
          中込ガバナー補佐・坂口グループ幹事、3度目の来訪ご苦労様です。 
 

 山口 徹雄 君  舟木ガバナー、本日は懇談会ありがとうございました。卓話よろしくお願いいたします。 
 

 清水 博雅 君  舟木ガバナーのご来訪を心より歓迎申し上げます。その上、このはえある例会の 
          ソングリーダーを指名され、大変つたない指揮ですが、一生懸命頑張ります。 
 

 成田 恭隆 君  舟木ガバナー・中込ガバナー補佐・坂口幹事本日はありがとうございました。 
          大変参考になりました。 
 

 山村 ? 偀 君  舟木ガバナー・中込ガバナー補佐・坂口グループ幹事、ようこそいらっしゃいました 
          又、朝早くからお疲れ様でございます。本日は宜しくお願い致します。 
 

 森岡 弘通 君  舟木ガバナー、遠いところ御苦労さまです。そしてありがとうございます。 
 

 横倉 利夫 君  舟木いさ子ガバナー、例会参加感謝申し上げます。中込ガバナー補佐・坂口グループ幹事 
          お忙しい中ありがとうございます。ガバナー公式訪問の成功を祈ってニコニコします。 
 
 

 ※『一服も奉仕でごザル』からもニコニコをいただいております。 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 

会    長：杉田 純一 
幹    事：山口 徹雄 

会報委員長：山下 雅弘 
会報委員：北村  淳 
      疋田 久武 
      森原  豊 

【 出席報告 】藤林 良昭 委員長 
＜事前のメークアップ＞  
 野村 圭伊 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告 35(3) 26(2) 事前(1) 7 79.41 % 

前回訂正 35(3) 27(2) (2)+0 5 85.29 % 

前々回訂正 35(3) 27(1) (3)+0+0 4 88.24 % 

 

【卓話のつづき】 

当地区のテーマ『新しい風』についてです。 

・クラブ成長戦略 

 草の根（クラブがどれだけ意欲的になれるか？適切なプロジェクトを選べるか？熱意を持てるか？）です。 

 組織改革（例会の開催曜日、時間、進行、プログラム、事務所の在り方など）も積極的に行いましょう。 
 

・地区成長戦略（地区運営の強化） 

 奉仕力の強化（財団寄付は地区に 75％も帰ってきます）ファンドレイズも行って行きましょう。 

 対外広報活動（地域への広報や、マスコミ対策は非常に重要）オリンピックへの支援など。 
 

・ロータリアンとして大切なこと 

 1) クラブで親友ができましたか？ 

 2) 例会が楽しいですか？ 

 3) 自分の時間を誰かに使おうという気持ちがありますか？ 

 4) 明日も、ロータリアンで在りたいと思いますか？ 


